



Rencontres CM2-6e 2025

Liaison écoles-collège

publié le 16/06/2025 - mis à jour le 30/09/2025

Mardi 10 juin 2025, les élèves de **CM2** des écoles de secteur sont venus visiter leur futur collège.

Accueillis dans différentes équipes par les élèves de 6e, leur journée s'est organisée en quatre ateliers :

- Atelier EPS
- Atelier Ronde des métiers qui proposait des jeux préparés par les 6e, concernant Métiers et orientation.
- Atelier Visite du collège, par groupe, avec résolution d'énigmes
- Atelier Lecture, avec un défi autour du roman policier *Tirez pas sur le scarabée* de Paul Shipton
[Voir, par exemple, Kahoot, en lien ↗](#)

Pour finir, un verre de l'amitié a été servi, avant le retour vers les écoles.

Cette belle journée aura permis aux futurs collégiens de prendre connaissance de leur nouveau cadre de vie, de rencontrer leur futurs enseignants et camarades.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.